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Roma,  23.09.2015 

A TUTTI I DIRIGENTI DELLA FEDERAZIONE INTESA BAC  
ALLE RSU FEDERAZIONE INTESA 

AGLI ISCRITTI FEDERAZIONE INTESA  
     AL PERSONALE TUTTO 

  
ASSEMBLEA DEL 18 SETTEMBRE 

LE BUGIE DI FRANCESCHINI ALLA STAMPA E ALLE TELEVISIONI 
 
IL MINISTRO FRANCESCHINI, CONTINUA NELLA  SUA CAMPAGNA DI DENIGRAZIONE  NEI 
CONFRONTI DEI DIPENDENTI DEL MIBACT E ANCORA PIU’FORTE VERSO IL SINDACATO, IL 
TUTTO PER GIUSTIFICARE LE INEFFICIENZE DEL SUO MINISTERO. 
"IERI SERA HA SOMMINISTRATO L'ENNESIMA BUGIA A TANTI ITALIANI. IL MINISTRO HA 
AMMESSO CHE DA OLTRE UN ANNO I LAVORATORI NON SONO STATI PAGATI , QUASI 
COME SE FOSSE UNA COSA NORMALE, HA MENTITO, FORSE PERCHE’ NON GUARDA GLI 
ATTI. SI FIRMA IL DECRETO CHE AVVIAVA.  AVVIAVA!!!! LE PROCEDURE PER I 
PAGAMENTI, PAGAMENTI GIA’ PREANNUNCIATI AL SINDACATO COME  ARRIVATI ALLA 
CONCLUSIONE, MA LA REGISTRAZIONE DEGLI ATTI  NON E’ DI POCO CONTO,CI SONO LE 
DATE  E I PROTOCOLLI E QUELLI NON SI POSSONO CAMBIARE. LA REGISTRAZIONE E' 
AVVENUTA DOPO ALCUNE ORE DALL'ASSEMBLEA. MINISTRO PINOCCHIO, ERA STATO GIA’ 
TUTTO PREDISPOSTO. RICORDIAMO LA CORSA AL "DECRETO PER FAR INSERIRE IL 
MIBACT NEI SERVIZI PUBBLICI ESSENZIALI"................... 
 

PUBBLICATO IL DECRETO ORGANICI O DELLAVERGOGNA E 
ORA IL VIA AI PROBLEMI. SILENZIO TOTALE NEL MIBACT SI PARLA 

SOLO ALL’ESTERNO SULLE OSSERVAZIONI DEI SINDACATI 
NEANCHE UNA PAROLA 

 
CON CIRCOLARE 189  DEL 18 SETTEMBRE 2015  IL MIBACT HA COMUNICATO CHE IL 
DECRETO SULLE PIANTE ORGANICHE E' STATO REGISTRATO. RESTIAMO PERPLESSI E NON 
POCO SORPRESI PER QUESTO NUOVO E GRAVE ATTO POSTO IN ESSERE DAL MINISTRO 
FRANCESCHINI. COME GIA' AVEVAMO FATTO SIA NEL CONFRONTO IN COMMISSIONE 
TECNICA SIA AL TAVOLO NAZIONALE CON IL CAPO DI GABINETTO,LA FEDERAZIONE 
INTESA,AVEVA SUGGERITO ANCHE CON ALTRE OO.SS., DI RIVEDERE IL TESTO IN QUANTO 
LO STESSO ERA PIENO DI ERRORI, AVEVAMO ANCHE CHIESTO DI SENTIRE LE VARIE 
DIREZIONI GENERALI CHE SONO QUELLE CHE HANNO IL CONTROLLO REALE DELLA 
SITUAZIONE, AVEVAMO SUGGERITO ULTERIORI AGGIUSTAMENTI CHE AVREBBERO DATO 
IMPULSO ALL'ATTIVITA' AMMINISTRATIVA MA NULLA E' STATO RECEPITO.  

INVIATECI LE VS OSSERVAZIONI E LE VOSTRE PERPLESSITA’. 
IL NS. SITO E’: WWW.FEDERAZIONEINTESA.IT  

 
AL LINK COORDINAMENTO BENI CULTURALI  TROVERETE LA  CIRCOLARI E GLI ALLEGATI. 
              

    Il Coordinatore Nazionale  
                                                                                    Renato Petra 
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